

# Carnaval 2015

*Thème : LA CAMPAGNE*



Cette année le carnaval a eu lieu le samedi 7 Mars ; le thème était " LA CAMPAGNE". Il a fait un temps superbe. Une belle occasion de sortir pour les plus jeunes comme les plus âgés. L'école, le CLAE, les associations ont été les moteurs de cette journée. Le conseil municipal était là, certains bien cachés sous leur moustache, d'autres sous un chapeau curieux sur lequel poussent les fruits...On croit savoir qu'une maîtresse se cachait dans un tournesol géant. Des tortues, des coccinelles, des abeilles, des vaches, des poussins, des fermiers, quelques intrus comme un tigre, se sont côtoyés dans la bonne humeur.

Pour l'occasion la salle des fêtes a été décorée magnifiquement par Mr. Bernard COPPIN, spécialisé en décors, créations.



